

第67回 Kozoom サロン28の報告

進行役 石原 靖造

皆さん 今日はお疲れ様でした。

新年初のzoom会は参加者6名でしたが、大いに盛り上げて頂き、無事終える事が出来ました。ここにお礼を申し上げます。

会に先立つエッセーは、清水さんより“人生100年時代を生きること”、林田さんより”新年を迎えて 2026.1”，野口さんより“今年の正月3が日”と 新年を迎えての思いをつづって頂きました。

会本番では新年度を迎えてのお気持ちや選挙の事に加え、大阪都構想是非論や 人生100年に向き合う話で盛り上りました。最後に野口さんより、救急車で行かなくても病院の救急窓口で診療可能の話、私からは大学・役所共同での老人向け認知機能研究プログラムに参加させて貰う話をさせて頂きました。



本日の参加者は（敬称略）

写真上段左から 野口 石原 林田

下段 清水 千葉 中西 計 6 名

今回欠席の神さん、山本さん、徳山さんは如何されたのでしょうか？

次回のご参加をお待ちしています。

尚、本日は私のパソコン不具合で“インターネット接続が出来ません”との表示が出て、度々

お顔もお声も消える場面があり、大変失礼しました。

録画：<https://youtu.be/V3HiRThzrYs>

厳しい寒さは当分続きそうです。体調管理にはくれぐれもお気を付けになって下さい。来月

又お会いしましょう。

（完）

石原 靖造